



Exkursion zur Audi AG

Gestern konnten Studenten der technischen Redaktion den Tagesbetrieb beim Automobilhersteller AUDI in Ingolstadt hautnah erleben. Professor Dr. Monika Weissgerber und Melike Buran, eine Absolventin des Studiengangs, die nun bei Audi beschäftigt ist, organisierten diese Exkursion.

Neben Fachvorträgen, Erfahrungsberichten und einer Führung durch das Audi Trainingscenter (ATC) sowie dem Audi-Forum, hatten die Studenten die Möglichkeit, das hoch moderne Filmstudio des ATC zu besichtigen. Hier werden Schulungsvideos für den Vertrieb und für Werkstätten aufgenommen. Die Studenten konnten die medialen Möglichkeiten gleich vor Ort Live testen, indem sie selbst, mit Hilfe des technischen Equipments in ein virtuelles Cockpit „eintauchen“ konnten.